

De López en el debut de "Chico Che y la Crisis"

Publicado por: Chaloaranda

Publicado el : 31-7-2022 22:37:13

“Mientras que a México hunde en la hipercrisis . . .”

Nuestro Palacio Nacional
va en lo peor, luce muy mal,
a un circo reducido
en la bobada sumido.

López el ruin conductor,
cruel showman y productor
de tarugadas, no falla,
la mañanera pantalla.

Amplía su programación
de musical distracción
con “Chico Che y La Crisis”,
el país en la hipercrisis.

Por reclamos de los gringos
el peje suelta sus pingos
burlándose harto afrentoso
muy pedante haciendo el oso.

Con la estupidez por credo
al mal son de: “¡uy, que miedo
mira como estoy temblando”,
vulgar sarcástico hablando.

En cadena nacional
Andrés actuó demencial,
bufón cursi despiadado
con recursos del estado.

Retando a los canadienses
y a los estadounidenses
fuera de todo contexto
poniendo como pretexto.

La falsa soberanía
nacional con mucha ironía
ya nos metió en otro brete
López enfermo vejete.

Autor: Lic. Gonzalo Ramos Aranda

Ciudad de México, a 22 de julio del 2022
Reg. SEP Indautor No. (en trámite)